

IMAGINONS ENSEMBLE LES MESURES UTILES AU TERRITOIRE

EDF Renouvelables tient à s'engager en faveur de la vie locale, en accompagnant des projets liés au développement durable du territoire.

LES MESURES D'ACCOMPAGNEMENT, UN OUTIL PRÉCIEUX POUR LE TERRITOIRE

Elles complètent les mesures réglementaires de réduction et de compensation des impacts. Leur spécificité? Elles sont conçues pour **valoriser le projet dans son ensemble** et doivent donc avoir un lien avec lui. Mises en place sur les communes d'accueil du parc éolien, elles sont **l'occasion par exemple d'améliorer le cadre de vie** des habitants ou des usagers du site. Elles peuvent concerner plusieurs domaines : énergétique, écologique, touristique, récréatif, paysager, pédagogique, social...

C'EST AVEC VOUS QUE NOUS POURRONS IMAGINER LES MESURES LES PLUS UTILES. PARLONS-EN!

Besoin d'inspiration?

Voici quelques actions envisageables :



Touristiques

Créer des espaces de pique-nique, de repos



Paysagères

Réaliser des aménagements paysagers qualitatifs



Associatives

Valoriser la biodiversité des lieux en agissant avec les associations locales



Pédagogiques

Imaginer des sentiers pédagogiques, proposer des ateliers sur le développement durable, les énergies renouvelables, etc.



Énergétiques

Installer des éclairages publics plus économes



Un exemple concret, à Freycenet-la-Tour et Moudeyres (43)

En 2009, ces 2 communes ont accueilli un parc éolien.

Les mesures réalisées (accompagnées par d'autres mesures financées par la fiscalité issue du parc) :

L'aménagement complet d'un site de pique-nique, d'itinéraires de balades, de jeux en nature, de panneaux pédagogiques...

Le résultat : environ 2 000 visiteurs par an sur le site éolien de l'étang des Barthes.